
Product information

Compact filter - WFE 2X
Code No. : T0053659099

HEPA Filter E 12, wide band gas filter (50% active carbon ⁄ 50% Puratex)
Filter classes and recommended applications

1. Fine dust filter
For standard applications with a small amount of flux and pollution gases
with high solid content, Weller offers filter classes M 5 or F 7.
2. Compact filter consisting of:
EPA filter
Filter particles up to 0,3 µm.
Weller offers EPA (Efficiency Particulate Air) filters of class
E 12, medium filtration efficiency 99,5%.
Wide band gas filter
Wide band gas filter for cleaning harmful fumes and vapours. The Weller
wide gas filter consists of 50% active carbon and 50% Puratex. Harmful
gases with a high molecular weight are cleaned by the active carbon
Puratex is suitable for absorbing gases of lower molecular weight. Because
of its composition, Puratex is able to convert a large number of chemical
pollutants by means of molecular modification into non-polluting gases.
3. Gas filter (option)
The gas filter is used for extracting adhesive fumes and solvents.
Experience has shown that filtering suspended particles is not so vital
in this respect. The gas filter is filled with 50% active carbon and 50%
Puratex. The EPA E 12 is omitted.
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      Компания «Life Electronics» занимается поставками электронных компонентов импортного и 
отечественного производства от производителей и со складов крупных дистрибьюторов Европы, 
Америки и Азии. 

С конца 2013 года компания активно расширяет линейку поставок компонентов по направлению 
коаксиальный кабель, кварцевые генераторы и конденсаторы (керамические, пленочные, 
электролитические),  за  счёт заключения дистрибьюторских договоров 

      Мы предлагаем: 

 Конкурентоспособные цены и скидки постоянным клиентам. 

 Специальные условия для постоянных клиентов. 

 Подбор аналогов. 

 Поставку компонентов в любых объемах, удовлетворяющих вашим потребностям. 
 

 Приемлемые сроки поставки, возможна ускоренная поставка. 

 Доставку товара в любую точку России и стран СНГ. 

 Комплексную поставку. 

 Работу по проектам и поставку образцов. 

 Формирование склада под заказчика. 
 

 Сертификаты соответствия на поставляемую продукцию (по желанию клиента). 

 Тестирование поставляемой продукции. 

 Поставку компонентов, требующих военную и космическую приемку. 

 Входной контроль качества. 

 Наличие сертификата ISO. 
 

       В составе нашей компании организован Конструкторский отдел, призванный помогать 
разработчикам, и инженерам. 

  Конструкторский отдел помогает осуществить: 

 Регистрацию проекта у производителя компонентов. 

 Техническую поддержку проекта. 

 Защиту от снятия компонента с производства. 

 Оценку стоимости проекта по компонентам. 

 Изготовление тестовой платы монтаж и пусконаладочные работы. 
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